

Der eigentliche Clan der Tremere hat vor ein Verbrechen gegen den Clan der Tzimice begangen in dem sie Salot sein Blut stahlen und sich selbst den Fluch auferlegten.

Viele Kainiten betrachten die Tremere mit Abscheu

die ein Krieg gegen die Tzimice Führen.

Sie entführen Sterbliche und Kainiten gleichermassen und benutzen sie im Kampf gegen die Tzimicen.

Und verwandeln Kainiten zu Gargylen. Was ein Verbrechen darstellt. Niemand Will etwas mit diesen Clan zutun haben. Da man wohl Seine Freiheit und sein Willen verliert wenn man Sich auf sie einlässt.

Sie werden genau so geächtet wie die Jünger des Seth.

Die kleine Gruppe von Tremere die sich in Moskau ansiedelten, sind vollkommen anderes und müssen immer wieder mit den Misstrauen und Vorurteilen die Ihr Mutterclan durch ihre Taten vollbracht haben erliden.

Diese Tremere Betrachten sich als Orden und nennen Sich selbst: Orden des Tremere. Und streben der zurück Gewinnung der Magie an die sie erst inne hatten.

Und legen hohen Wert auf Freiheit und Individualität

ebenso auf in Einklang leben mit der Natur und Allen Lebewesen. Was ihn etwas gleich setzt mit den Brujah die in Frieden mit den Sterblichen leben wollen.

Denoch wird ihre naturverbundenheit als ungewöhnlich und seltsam betrachtet. Viele Kainiten in Moskau bezweifeln das es den Tremere Gelingen würde mit Tieren und der Natur in Einklang zuleben, da sie ja selbst unantürlich sein. Aber aus der sich der Kappadozianer sind sie nicht unnatürlich. den kein Kanit sei unatürlich, sondern laut ihrer Kanitischen Ketzerei sein sie auserwählte von Gott, den Kain Opfer Abel gefiel Gott